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Aos treze  dias  do  mês  de outubro  do  ano dois  mil  e  dez,  às  quatorze  horas  e  quinze
minutos, no Salão Nobre do Edifício Arthur da Silva Bernardes da Universidade Federal de
Viçosa,  em Viçosa, Minas Gerais, reuniu-se, pela quadringentésima  septuagésima quarta
vez,  o  Conselho  de  Ensino,  Pesquisa  e  Extensão,  sob  a  presidência  do  Professor  Luiz
Cláudio  Costa,  Reitor,  e  secretariado  pelo  Professor  Efraim Lázaro  Reis,  Secretário  de
Órgãos Colegiados. Os Conselheiros presentes foram os que se seguem: Nilda de Fátima
Ferreira Soares; Vicente de Paula Lélis; Fernando Antônio Pereira da Silva, substituto de
Gumercindo Souza Lima; Raul Narciso Carvalho Guedes; Milton Ramón Pires de Oliveira;
Rita de Cássia Pereira Farias; Fernanda Machado Freitas e seu suplente, Sérgio Henrique
Nogueira, este com direito a voz; Hélio Paulo Pereira Filho; José Elias Said de Resende;
Tarcísio de Assunção Pizziolo; Maria Dal Monte Figueiredo e seu suplente, Vinícius Favilla
Fuzeti,  este  com  direito  a  voz;  Fábio  Alessandro  Pieri;  e  Dirceu  Teixeira  Coelho.
Justificaram ausência  os  Conselheiros  Ângela  Maria  Soares  Ferreira,  Márcio  de  Lucca
Filho  e  Marcelo  Miná  Dias.   Item 1-  APRECIAÇÃO DA PAUTA -  Dando  início  à
reunião, o Presidente apresentou a pauta da reunião, que foi aprovada, por unanimidade.
Item 2- APRECIAÇÃO DA ATA Nº  473/2010 –  aprovada,  por unanimidade. Item 3-
INFORMES DA REITORIA –  o Presidente informou sobre a reunião na Universidade
Federal  de  Itajubá,  na  qual  foi  discutido  a  minuta  do  Plano  de  Desenvolvimento
Institucional do Consórcio das Universidades Federais do Sul e Sudeste de Minas Gerais,
que  está  sendo  submetido  ao  CEPE  e  ao  CONSU.  Item  4-  O  CONSÓRCIO  DAS
UNIVERSIDADES  FEDERAIS  DO  SUL E  SUDESTE  DE  MINAS  GERAIS  -  O
Presidente iniciou a discussão fazendo uma breve apresentação sobre a minuta do Plano de
Desenvolvimento Institucional do Consórcio das Universidades Federais do Sul e Sudeste
de Minas Gerais, documento da reunião na UNIFEI. Foram propostas modificações e ficou
estabelecido  que  todas  as  sugestões  poderão  ser  encaminhadas  à  Pró-Reitoria  de
Planejamento e Orçamento, para compatibilização e, se julgadas pertinentes, incorporadas
ao documento que será apresentado, ainda na forma preliminar, ao Ministro da Educação.
Na  sequência,  este  documento  será  submetido  aos  Conselhos  Superiores  das  sete
instituições participantes, para aprovação ou encaminhamento.  Às quinze horas e quarenta
e cinco minutos, a reunião foi encerrada. Para constar, foi lavrada a presente ata, que, se
achada  conforme,  será  assinada  pelo  Presidente,  Professor  Luiz  Cláudio  Costa,  e  pelo
Secretário de Órgãos Colegiados, Professor Efraim Lázaro Reis.
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